

Message 369

Paris, 20 juillet 2019

Une lettre fut envoyée à un cher Kriyaban dont le corps souffre depuis peu d'un cancer du sang autrement appelée Leucémie. Cette lettre est reproduite ici en un Message tout en conservant l'anonymat du Kriyaban.

Très cher

Je restai interdit, sous le choc d'apprendre que votre corps subissait les assauts d'un cancer du sang (Leucémie en français). La maladie ne respecte personne. Elle touche les bonnes personnes comme les mauvaises avec une égale virulence. Le Kriya Yoga, comme vous le savez, est l'art de mourir d'instant en instant à la dimension du mental et se révèle ainsi comme l'art de **Vivre** chaque instant dans la dimension profonde de la **Vie - Divinité - Attention-sans-Division**. Le mental est un mythe - il n'est pas réel - quoi que valide puisqu'il nous aide à accomplir nos tâches quotidiennes dans les champs pratiques et techniques. Ne soyons pas victime du mental. Le corps est le mental grossier et le mental, corps subtil. Ils ont un commencement par la naissance et une fin dans la mort. **La Vie ne naît ni ne meurt.**

Nous demeurons des invités sur cette terre. Tâchons de conserver l'austérité d'un invité. L'austérité est bien plus profonde que le fait de ne posséder que peu de biens. Le mot « austérité » est souillé de ce qu'en ont fait les « moines », les « sannyasis », les « ermites ». Nous avons divisé la terre en nations, drapeaux, « religions ». Les politiciens jouissent de leurs « pouvoirs » en maintenant ces divisions. Ils ne veulent pas voir le monde comme un tout. Jamais ils ne perçoivent l'horreur de leurs pouvoirs, de leur sentiment d'importance, de leur comportement tribal envers la vie. Leur attention ne voit jamais au-delà des divisions de races, de cultures et des « religions » que l'homme a inventées. Le mental séparateur demande à être instruit par les « prêtres », les « gourous », comme s'ils étaient des dieux sur terre. Combien de temps faudra-t-il à l'homme - sujet à la douleur, à la peine, l'anxiété, la peur, au plaisir, au conflit - pour vivre une **Vie de Santé**. L'homme riche avec son arme continue de tuer gratuitement, mangeant toutes sortes d'animaux (viande) et se délectant de vins onéreux, symboles de son statut. Combien de temps encore ces stupidités dureront-elles ? Les racines du paradis résident dans une formidable vacuité, puisqu'en ce vide il y a énergie - une énergie incommensurable, vaste et profonde. En elle demeure le « Omkar » - non contaminé par l'« Ahamkar ».

Jai la Vie